

INDRA GROUP INAUGURA NUEVAS OFICINAS EN BUENOS AIRES Y REFUERZA SU PRESENCIA ESTRATÉGICA EN ARGENTINA

- Con más de treinta años de actividad en Argentina, la compañía participa en el desarrollo de talento local y opera como proveedor tecnológico en sectores como defensa, transporte, energía, telecomunicaciones, salud y servicios financieros
- Las nuevas oficinas de la compañía en el país se proyectan como un *hub* regional de innovación, desde donde Indra Group promoverá soluciones basadas en inteligencia artificial, ciberseguridad, datos y analítica avanzada

Buenos Aires, 19 de noviembre de 2025. – Indra Group, líder mundial en tecnologías de la información, sistemas aeroespaciales, de defensa y movilidad, inauguró sus nuevas oficinas en el barrio de Puerto Madero, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, que se suman a las de la multinacional española en el barrio de Parque Patricios. En la celebración de este evento Indra Group contó con la presencia del embajador de España en Argentina, Joaquín María de Arístegui, además de directivos de la organización y líderes del mundo empresarial, confirmando así la apuesta de la empresa por el mercado argentino y reafirmando su compromiso con la transformación digital, la formación de talento y el desarrollo de soluciones tecnológicas con impacto ciudadano tangible.

Indra Group está presente en Argentina desde 1993, año en el que abrió su primera filial internacional fuera de España. Hoy cuenta con más de 250 profesionales en el país, distribuidos en diez provincias. Desde las nuevas instalaciones de Puerto Madero, la multinacional consolida su rol como socio tecnológico clave para sectores estratégicos como la defensa, el transporte, las telecomunicaciones, la energía, la salud o los servicios financieros.

Durante sus casi tres décadas de presencia en Argentina, la compañía ha desarrollado soluciones que conectan a las personas y fortalecen a las instituciones. Entre sus hitos, destacan:

- La modernización del control aéreo: todos los vuelos comerciales en Argentina son gestionados por sistemas de control aéreo desarrollados por Indra.
- La digitalización de procesos electorales: desde 1997 la compañía ha gestionado con éxito 15 procesos electorales en el país.
- La automatización del transporte público con más de 1.400 molinetes inteligentes instalados en Trenes Argentinos.
- La gestión digital de más de 15 millones de usuarios de servicios básicos como agua, luz, gas y telefonía.

Apuesta por el país y crecimiento sostenido

Con esta nueva apertura, Indra Group consolida su presencia en la Argentina, donde espera comenzar a ofrecer nuevos servicios de tecnología para diversos sectores de la economía.

“En el contexto actual de Argentina, vemos un país con talento, capacidad y una enorme oportunidad de desarrollo tecnológico. La necesidad de actualizar la matriz tecnológica, y el aporte que desde la innovación se puede hacer a sectores clave y estratégicos, hacen que éste sea un momento único para impulsar proyectos donde la innovación sea un pilar determinante. Nuestra apuesta en el país es a largo plazo”, destacó Vicente Huertas, director regional Perú y Cono Sur de Indra Group.

Un hub regional para la innovación tecnológica

Con el propósito global “Tech for the Future”, la compañía busca fortalecer a Argentina como un *hub* regional de innovación, promoviendo la formación del talento local y la adopción de tecnologías de vanguardia en inteligencia artificial, ciberseguridad, datos, *cloud* y analítica avanzada.

En palabras de Hernán Araya, responsable de Indra Group en Argentina “Hoy reafirmamos nuestro compromiso con el país y con la región. Nuestra visión es que cada avance tecnológico tenga un impacto directo en las personas, en la productividad del país y en la soberanía tecnológica nacional. Actualmente en América Latina, el grupo ha incorporado a más de 20.000 colaboradores.”.

Desde sus nuevas oficinas, Indra Group continuará desarrollando proyectos de transformación digital que contribuyan a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos: servicios públicos más ágiles, movilidad urbana más eficiente y sistemas más seguros y sostenibles.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2023, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.343 millones de euros, más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Juan Pablo Monsalve Pereira
jpmonsalvep@indracompany.com
+569 98229350

Nuria Rebón
nrebon@llyc.global
+54 9 11 6580-3877